
 
 

 

VIERNES 26 DE AGOSTO DE 2016 

 

Di Fiori inauguró el Council of theAmericas 

El presidente de la Cámara Argentina de Comercio y Servicios pidió construir un camino de 

unión dejando atrás “grietas que resquebrajan a la sociedad y a las familias”. 

El titular de la Cámara Argentina de Comercio y Servicios (CAC), Jorge Luis Di Fiori,llamó 

a crear las condiciones para fomentar la inversión: “Necesitamos inversiones del exterior, pero 

ellas no vendrán fluidamente si los capitales argentinos no dan señales de confianza suficiente 

para volver atractivos nuestros mercados”, y agregó que “sabemos que el rol del empresariado 

es clave para revertir esta situación. Pero necesitamos también que el Estado siga creando las 

condiciones adecuadas para que estas inversiones se materialicen”.  

Lo hizo el último jueves 25 de agosto frente a empresarios y políticos de distintos puntos del 

mundo y del país convocados por la CAC en el Alvear Palace Hotel en el marco delCouncil of 

theAmericas, evento que tuvo como oradores a los principales líderes políticos de Argentina, 

y a su titular, SusanSegal.  

Di Fiori aseguró que entre los aspectos a reorganizar del país se encuentra el de la economía, 

misión que para él, además de estar en manos del Gobierno, está en la de los empresarios y 

los trabajadores. “Resulta evidente que nuestro país no soportaba continuar por un camino 

que inexorablemente nos conducía al mayor de los fracasos”, indicó. 

Por su parte, celebró la tarea que la conducción nacional viene realizando en lo que va de su 

gestión iniciada en diciembre de 2015: “En corto tiempo, y a pesar de la situación heredada, el 

Gobierno avanzó claramente sobre este objetivo. La eliminación del cepo, la regularización de 

deudas externas e internas y la eliminación de las retenciones son algunos ejemplos del 

camino a seguir”, aunque remarcó los puntos que deberán considerarse en adelante: “Quedan 

muchos otros retos, tales como el déficit fiscal, los precios distorsionados, la inflación e 

insensatas regulaciones heredadas”, agregó. 

En tanto, Segal señaló que “la Argentina está trabajando para atraer inversión con una política 

económica previsible que marcha hacia reglas de juego claves y transparentes, lo que es muy 

importante para los inversionistas”. 

http://www.cac.com.ar/comunicado/Di_Fiori_inauguro_el_Council_of_the_Americas_7063


A su vez, el jefe de Gabinete Marcos Peña, afirmó que “el cambio político hoy ya está en 

marcha y hay que seguir trabajando para sostenerlo”. A su vez, el funcionario destacó que 

“estamos logrando bajar la inflación, cosa que habíamos prometido. Hay que destacar el 

coraje del presidente que se enfrentó a una visión generalizada de la Argentina de pensar que 

al final del día la inflación es culpa de un empresario. El presidente dijo „el responsable es el 

Estado, yo me hago cargo y lo voy a resolver”. 

Horacio Rodríguez Larreta, jefe de gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, se refirió a la 

ciudad que una vez más fue anfitriona del Council of theAmericas: “Esta nueva oportunidad de 

trabajar en equipo con el Gobierno Nacional y Provincia nos abre oportunidades increíbles. 

Tenemos un equipo que conoce muy bien la Ciudad. Las perspectivas en el marco de la 

recuperación y el optimismo que tenemos son enormes”. 

Para más información: http://www.cac.com.ar/ 
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